

Tabella riepilogativa dei contributi dal 2007 ad oggi

Anno	Soggettivo Minimo	Percentuale soggettivo	Limite reddituale	Integrativo Minimo	Percentuale integrativo *	Maternità
2007	€ 1.750,00	10,00%	€ 130.000,00	€ 700,00	4,00%	€ 4,00
2008	€ 1.750,00	10,50%	€ 132.600,00	€ 700,00	4,00%	€ 20,00
2009	€ 2.000,00	10,50%	€ 134.900,00	€ 800,00	4,00%	€ 20,00
2010	€ 2.000,00	11,00%	€ 139.250,00	€ 800,00	4,00%	€ 22,00
2011	€ 2.250,00	11,00%	€ 140.300,00	€ 900,00	4,00%	€ 17,00
2012	€ 2.250,00	11,50%	€ 142.450,00	€ 900,00	4,00%	€ 17,00
2013	€ 2.500,00	11,50%	€ 146.300,00	€ 1.000,00	4,00%	€ 22,00
2014	€ 2.500,00	12,00%	€ 150.700,00	€ 1.000,00	4,00%	€ 21,00
2015	€ 2.750,00	13,00%	€ 152.350,00	€ 1.375,00	5,00%	€ 15,00
2016	€ 3.000,00	14,00%	€ 152.650,00	€ 1.500,00	5,00%	€ 17,00
2017	€ 3.250,00	15,00%	€ 152.650,00	€ 1.625,00	5,00%	€ 8,00
2018	€ 3.250,00	15,00%	€ 152.650,00	€ 1.625,00	5,00%	€ 12,00
2019	€ 3.285,00	18,00%	€ 154.350,00	€ 1.645,00	5,00%	€ 10,00
2020	€ 3.320,00	18,00%	€ 156.050,00	€ 1.660,00	5,00%	€ 8,00
2021	€ 3.340,00	18,00%	€ 156.800,00	€ 1.670,00	5,00%	€ 12,00
2022	€ 3.340,00	18,00%	€ 156.800,00	€ 1.670,00	5,00%	€ 15,00
2023	€ 3.405,00	18,00%	€ 159.800,00	€ 1.705,00	5,00%	€ 30,00
2024	€ 3.680,00	18,00%	€ 172.750,00	€ 1.840,00	5,00%	€ 7,00
2025	€ 4.205,00	20,00%	€ 182.100,00	€ 1.940,00	5,00%	€ 7,00

Gli importi sono adeguati alla variazione dell'indice nazionale generale annuo dei prezzi al consumo per le famiglie di operai ed impiegati calcolato dall'ISTAT, così come previsto dal Regolamento sulla contribuzione.

* Per il periodo compreso tra il 1° gennaio 2015 e il 31 dicembre 2020, nei confronti delle Pubbliche Amministrazioni inserite nel conto economico consolidato, l'aliquota veniva applicata nella misura del 4%.